

Les écoliers sensibilisés à la laïcité

Publié le 21/12/2021



Les écoliers ont planté ce tilleul hollandais, symbole de la laïcité. © Droits réservés

Verneuil-en-Bourbonnais. Les écoliers sensibilisés à la laïcité.

Les enfants de Verneuil ont planté un arbre de la laïcité (*) pour célébrer l'anniversaire de la loi du 9 décembre 1905 relative à la séparation des Églises et de l'État, permettant à chaque Français de croire ou de ne pas croire en une religion, l'État garantissant la liberté de conscience.

Le maire Daniel Léger a rappelé la symbolique de l'arbre qui se renforce par ses racines et laisse son branchage croître. Ce tilleul hollandais, qui pourra atteindre 25 mètres, fait écho au nom de la nouvelle salle des fêtes et notamment au tilleul abattu pour les travaux. L'arbre de la laïcité trône face à l'école, derrière la salle communale.

Thierry Dumont, président des DDEN du secteur, et Daniel Bloux, représentant de l'Observatoire de la laïcité de l'Allier, rappellent l'importance de la place de la laïcité et de l'ouverture dans le bien vivre ensemble. Les écoliers ont apprécié l'exposition proposée sur le même thème, installée dans leur école. Lors de la plantation, l'employé communal n'a pas manqué d'assistants jardiniers, tous les élèves voulant tenir l'arbre ou mettre une pelletée de terre autour.

(*) Cérémonie à l'initiative de l'Observatoire de la laïcité de l'Allier, sous l'égide du Comité départemental d'actions laïques de l'Allier et des DDEN du secteur de Saint-Pourçain.